
10 Pièces

300 m²

Réf. 83003

7 850 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer
Maison à vendre (83820)
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Sur les rivages naturels du Rayol-Canadel-sur-Mer, cette propriété pied

dans l'eau offre l'exclusivité d'un jardin méditerranéen plongeant sur la

mer.Sise sur un terrain piscinable de plus de 3500m2, la villa propose

300m2  dont  6  chambres,  une  grande  cuisine  ouverte  sur  une  salle  à

manger  familiale  et  son séjour.  Les  volumes sont  ouverts  sur  une vue

mer panoramique bordée d'un jardin luxuriant aux essences locales.Un

fort  potentiel  pour cette propriété située sur un des derniers écrins de

nature  protégée  de  la  Côte.6  places  de  stationnement,  arrosage

automatique, terrain piscinable.

On the natural shores of Rayol-Canadel-sur-Mer, this waterfront property offers the

exclusivity  of  a  Mediterranean  garden  overlooking  the  sea.Located  on  a  poolable

plot of over 3500m2, the villa offers 300m2 including 6 bedrooms, a large opened

kitchen  on  a  family  dining  room and  its  living  room.  The  volumes  are  open  on  a

panoramic sea view bordered by a lush garden with local essences.A big potential

for this property located on one of the last protected natural settings on the Coast.6

parking places, automatic watering, poolable area.
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